

新しい学校生活のスタート

～町内小・中学校で入学式～



教室で担任の先生と記念撮影

4月7日、町内で小・中学校の入学式が行われました。このうち、開知小学校（橋本真由美校長）では、8人の新1年生が祝福されました。式では、橋本校長が「あいさつをしましょう、自分の命を大切に元気に過ごしましょう、先生の話をよく聞きましょう。これらを守り、学校生活を楽しく過ごしましょう」と式辞を述べられ、入学祝いとして町交

通安全協会と町防犯協会から新入生へ、黄色い安全帽と防犯ブザーが手渡されました。上級生を代表して沖澤美咲さん（6年）が「これからは、わからないことや困ったことがあったら2・6年生のお兄さんお姉さんに話してください。やさしく教えてくれます。これからみんなで仲良く楽しく頑張ります」と述べ、新入生を温かく迎えました。



新入生の前で歓迎のあいさつをする沖澤美咲さん



新入生入場

| 学校名 | 合計 | 男子 | 女子 |
|-----|----|----|----|
| 六戸小 | 39 | 19 | 20 |
| 開知小 | 8 | 4 | 4 |
| 大曲小 | 46 | 23 | 23 |
| 六戸中 | 38 | 24 | 14 |
| 七百中 | 40 | 18 | 22 |

新入生児童・生徒数
(単位：人)



町防犯協会から防犯ブザーが新入生に贈られた



町交通安全協会から黄色い帽子が新入生に贈られた



開知小学校1年生の子どもたち